Capitanes

(30-06-2022).- Lourdes Castañeda...

A partir de mañana será la primera directora general de Unilever en México y de la categoría Nutrición para Latinoamérica. Tendrá a cargo el desarrollo de marcas como Hellmann's, Knorr, Maizena, Natura y Fruco, que producen 550 mil toneladas anuales de alimentos en ocho plantas en la región y generan más de 3 mil empleos.

China en México

Junto con el anuncio de la expansión de su negocio en México, JP Morgan lanza hoy su primer ETF (Exchange Traded Fund) enfocado en China, y lo hará en la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), que encabeza María Ariza.

El ETF "JCHA N" busca brindar exposición al segundo mercado de renta fija más grande del mundo, pues invierte en bonos emitidos en moneda local de ese país, lo que incluye instrumentos del Gobierno chino, bonos con alta participación gubernamental y una pequeña proporción de bonos corporativos con grado de inversión.

JP Morgan Asset Management, que en México lleva Juan Pablo Medina-Mora, ve en el segmento de renta fija de China un mercado de grandes oportunidades por su evolución y diversificación, además de que ofrece altos rendimientos.

Las ventajas de China son una política monetaria favorable, un elevado crecimiento económico que se espera se mantenga y un tipo de cambio relativamente estable.

La institución, que en 2021 cumplió 100 años de presencia en ese mercado, cuenta con oficinas en China continental, Hong Kong y Taiwán. Además tiene más de 15 años de experiencia en la gestión de acciones A y bonos de China.

Súper contrato

Vaya contrato del IMSS el que ganaron las firmas Sertec México e Interlav, a cargo de Fernando Roa Mendoza, que operan desde Cancún y son proveedoras tradicionales del sector hotelero.

Se trata de la renovación de 470 lavadoras y secadoras industriales a nivel nacional para los hospitales del Instituto Mexicano del Seguro Social, que lleva Zoé Robledo.

La desinstalación de los anteriores equipos e instalación y puesta en marcha de los nuevos tomará casi siete meses, contados desde finales de mayo, fecha en que se hizo público el fallo del concurso.

Sertec e Interlav cobraran mil 272 millones de pesos por todo el servicio que se dividió en 11 partidas y requiere poner a disposición del IMSS a 360 ingenieros y técnicos especializados.

Y es que el contrato es para equipos con capacidades de hasta 300 kilos por carga, que serán importados de Estados Unidos, Bélgica y la República Checa. Una sola lavadora de las más grandes, marca Tolkar, cuesta mas de 7 millones de pesos.

Los bajan del tren

Hace una semana le platicamos que estaban por rescindirle el contrato a la empresa Caabsa, de los hermanos Luis y Mauricio Amodio, encargada de la construcción del Tramo III del Tren Interurbano México-Toluca.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, finalmente los bajó del tren esta semana, en medio de una obra de 16.8 kilómetros que de 2014 a la fecha lleva apenas 58 por ciento de avance

Ahora se está planeando una nueva licitación y serán varias las empresas que entren al quite en este último tramo que concluirá en la terminal Observatorio del Metro de la Ciudad de México, con el fin de concluir la obra en diciembre de 2023.

Por cierto, los hermanos Amodio no sólo incumplieron con el Tren Interurbano, pues también en el área metropolitana de Guadalajara quedaron mal.

Los alcaldes de Tonalá, Tlajomulco, El Salto y Guadalajara presentaron un ultimátum contra Caabsa Eagle por los problemas en la recolección de basura, servicio que tienen concesionado.

Cambio estratégico

La empresa unicornio Mambu, una fintech de origen alemán que opera 100 por ciento en la nube, hará un movimiento clave en su estructura corporativa.

Para fortalecer su presencia en América Latina, la empresa nombró a Juan Pablo Jiménez Isaza como vicepresidente para la región.

El objetivo es que la empresa logre un crecimiento sostenido ante su potencial en el sector financiero y el notable número de usuarios que están buscando productos bancarios más innovadores y accesibles.

Jiménez Isaza tiene una amplia trayectoria de 20 años en el sector tecnológico, periodo en el que ha desarrollado empresas dedicadas a los servicios digitales. La idea es que con su experiencia se logre la expansión de Mambu en el mercado.

Actualmente, Mambu cuenta con una cartera de más de 200 clientes a nivel mundial, con los que ha realizado operaciones en más de 65 países.

A finales de 2021, la compañía anunció una ronda de inversión serie E en la que recaudó 265 millones de dólares, alcanzado una valuación de 5 mil millones de dólares, lo que le permitió adquirir el estatus de quíntuple unicornio.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2022-06-30/op229317 Fecha de publicación: 30-06-2022